



CULTURA
SECRETARÍA DE CULTURA



INBAL

Dirección de Difusión y Relaciones Públicas

Ciudad de México, a 01 de marzo de 2021

Boletín núm.114

Museo de Arte de Ciudad Juárez reabre con las exposiciones *Animal, elemento y materia; Desde y para la memoria, y Se abre camino al mirar*

- La Secretaría de Cultura y el INBAL inician, a partir de este marzo, la apertura escalonada de sus 18 espacios museísticos
- Se aplicarán los protocolos sanitarios para el cuidado de la salud de visitantes y trabajadores culturales
- Continuará su oferta digital a través de conversatorios, recorridos y contenidos alusivos a su historia y vocación

A partir de mañana, 2 de marzo, en el marco de la campaña #VolverAVerte, la Secretaría de Cultura del Gobierno de México y el Instituto Nacional de Bellas Artes y Literatura (INBAL) reabren el Museo de Arte de Ciudad Juárez (MACJ).

Debido al cambio a fase amarilla del semáforo epidemiológico en la ciudad chihuahuense, el público podrá visitar el recinto de la Red de Museos del INBAL de martes a domingo, en un horario temporal de 11:00 a 17:00 horas.

Después de varios meses de confinamiento a causa de la COVID-19, el MACJ está listo para reencontrarse con sus públicos de manera presencial y ofrecer un recorrido por tres exposiciones: *Animal, elemento y materia; Desde y para la memoria, y Se abre camino al mirar*.

Con esta apertura, la Secretaría de Cultura y el INBAL inician, de acuerdo con los semáforos sanitarios y de manera escalonada, las actividades presenciales en sus 18 espacios museísticos para lo cual se respetarán los protocolos de seguridad e higiene que garantizan la salud del público, trabajadores y colaboradores, mismos que se analizaron en diálogo con la Comisión Mixta de Higiene, Salud y Medio Ambiente en el Trabajo, y la Coordinación de Protección Civil del Instituto



 **CULTURA** | **INBAL**
Animal, elemento y materia, del escultor chihuahuense Alfredo Cota, con curaduría de Gala García, invita a reflexionar sobre el contraste que se genera entre el comportamiento del humano civilizado y sus instintos animales, por medio de la representación figurativa.

Desde y para la memoria, de la artista Ioulia Akhmadeeva, con curaduría de Eugenia Macías, a través de la historia personal de la creadora visual, narra sus conocimientos de una forma poética con piezas de su infancia. Es un homenaje a sus antepasados que vincula al espectador con temas de nuestro país.

Se abre camino al mirar, del artista Luis Luján, como parte del Programa de Estímulo a la Creación y Desarrollo Artístico (PECDA) de la Secretaría de Cultura de Chihuahua, es un proyecto que permite visualizar la experiencia de la migración.

Durante los meses de confinamiento, el Museo de Arte de Ciudad Juárez mantuvo en un monitoreo constante las exposiciones que quedaron montadas para garantizar su seguridad y conservación. De la misma manera que lo hicieron los demás espacios de la Red de Museos del INBAL, el MACJ incrementó su oferta digital con conversatorios, recorridos y contenidos alusivos a su historia y vocación, los cuales se difundieron a través de sus redes sociales.

Entre sus actividades virtuales destaca el ciclo *Diálogos de la frontera* que, a modo de visitas a estudio y conferencias, acercó a la comunidad con los creadores; el programa *Herramientas para el involucramiento* reunió a activistas, creadores, gestores y otros agentes del norte del país para conversar, desde un enfoque multidisciplinar, sobre los territorios físicos, temporales y humanos de la frontera entre México y Estados Unidos.

En palabras del director del museo, Christian Diego Diego, “el año pasado representó un reto para todos, tanto físico como emocional. Nuestras condolencias están con ustedes, especialmente con las familias que perdieron a un ser querido. Este, su museo, ha visto pasar muchas pruebas durante las últimas décadas, pero siempre se ha mantenido como un lugar que representa la historia y el progreso de nuestra ciudad. Queremos darle al público de nueva cuenta la bienvenida a su casa”.

Protocolos sanitarios





CULTURA

INBAL

La reapertura del MACJ se realiza con apego a los protocolos sanitarios y a las recomendaciones de las autoridades de Salud federal y estatal, así como de la Secretaría de Cultura. Cuenta con la certificación estatal de Punto Limpio para las Buenas Prácticas para la Calidad Higiénico-Sanitaria en el Sector Turismo.

Entre otras medidas, las salas del museo tendrán aforo de 20% para garantizar el cumplimiento de la sana distancia entre sus visitantes, quienes deberán usar cubrebocas y serán recibidos por personal capacitado para el cumplimiento de los protocolos sanitarios durante su recorrido.

A su ingreso, las y los visitantes se encontrarán con un filtro sanitario que consiste en el uso de tapete desinfectante, aplicación de gel antibacterial, así como la toma de temperatura. En caso que una persona registre más de 37.4°C, por seguridad y sin excepción deberá regresar a su casa.

Redes sociales

Consulta las redes sociales del Museo de Arte de Ciudad Juárez en Facebook: @museodeartedeciudadjuarez, y Twitter: @MuseoArteCDJ.

Se pueden seguir las redes sociales del INBAL en Instagram (@INBAMX), Facebook (/INBAMx) y Twitter (@bellasartestinba). Sigue las redes sociales de la Secretaría de Cultura en Twitter (@cultura_mx), Facebook (/SecretariaCulturaMX) e Instagram (@culturamx).

